



La déclaration faite par le Pr Maurice Kamto du Mouvement pour la renaissance du Cameroun(Mrc) continue de susciter des réactions de la communauté nationale et surtout internationale.

S'exprimant au sujet du scrutin qui s'est déroulé le dimanche dernier 07 octobre 2018, Peter Berlerin ambassadeur des Etats-Unis au Cameroun a invité les parties prenantes à attendre la publication officielle des résultats par l'institution compétente.

Cette sortie de fait suite à la déclaration de Maurice Kamto du Mrc qui, au lendemain de la tenue du scrutin a affirmé face à la presse avoir tiré le penalty dont il avait été mandaté. Autrement dit, le candidat du Mrc dit reconnaître sa victoire sur la base des procès-verbaux. Une affirmation qui ne cesse de faire couler beaucoup d'encre.